
OGGETTO: COMMISSIONE SOSTENIBILITA’ ENERGETICO-AMBIENTALE. 

VERBALE RIUNIONE 22 FEBBRAIO 2012 

 

Il Giorno 22 febbraio alle ore 15 si è riunità presso la sede dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Macerata la Commissione Sostenibilità energetico ambientale alla presenza dei 

seguenti  membri: 

Ing. Montecchiari Mario 

Ing. Spalletti Fabio 

Ing. Tuzio Aldo 

Ing. Paoluzzi Massimo 

Ing. Luciani Domenico (Consigliere Coordinatore) 

Ing. Dignani Paolo 

Ing. Foglia Michela 

Ing. Conestà Luca 

Ing. Paoluzzi Massimo 

Ing. Mattioni Romualdo 

Ing. Pisani Fabrizio  

Ing. Angeloni Pietro (Presidente della Commissione) 

 

Viene nominato all’unanimità presidente dell’assemblea l’ing. Angeloni Pietro che chiama l’ing. 

Dignani Paolo a svolgere l’incarico di segretario e che dichiara aperto il dibattito. 

 

Argomento principale dell’incontro è risultato essere la continuazione della redazione del 

documento “Adempimenti Amministrativi Connessi all’efficienza energetica negli interventi 

edilizi”. Il documento è stato nuovamente riesaminato e sono state apportate alcune modifiche e d 

integrazioni, prevalentemente di carattere formale, in vista della relazione in merito che si terrà in 

occasione del Consiglio dell’Ordine in programma per il pomeriggio di mercoledì 29 febbraio 2012. 

A questo proposito l’ing. Luciani Domenico sta predisponendo la lettera di presentazione al 

Consiglio e ha invitato il presidente Pietro Angeloni e uno o al massimo due dei membri della 

Commissione S.E.A. a partecipare all’evento. Per completare la Parte II.^ del documento è stato 

programmato un incontro per lunedì 27 febbraio h.15.00 presso la sede dell’ordine. In quella 

occasione si deciderà anche chi sarà delegato a rappresentare la Commissione in occasione del 

Consiglio. 



Si è anche discusso in merito alla problematica della certificazione energetica secondo il 

D.Lgs 28/2011ed in particolare è emerso, a seguito di una più attenda interpretazione delle 

normative,  che anche per gli edifici in classe G non è corretto limitarsi alla autocertificazione bensì 

risulta necessario fornire un indice di prestazione energetica e quelle indicazioni operative, seppur 

di massima, su come e dove intervenire per migliorare la classe energetica dell’edificio/unità 

abitativa in esame. A questo proposito i presenti convenivano sulla necessità di richiedere compensi 

professionali congrui e di non cedere subito alla dura (e scarna) legge di mercato di questo periodo.  

Alle ore 18.00 circa la riunione si è sciolta. 

 

Il Presidente 
Ing. Angeloni Pietro 
 
Il Consigliere Coordinatore       Compilato da 
Ing. Luciani Domenico       Ing. Dignani  Paolo 

 

 


